



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	W-02VBDK
Prix	4 200 €

Paris 10^{Eme} Appartement à louer (75010)

A proximité du Métro château landon, au 1er étage avec ascenseur, engel & Völkers vous propose la location d'un appartement 3 pièces meublé de 73m². l'appartement se compose d'une entré desservant un grand double séjour, une cuisine séparé équipé et aménagé, une chambre avec dressing, une salle de bains et toilettes séparées. Appartement idéalement agencé offrant de nombreux rangements. Une cave au 1er sous-sol. Possibilité de parking en sus (150€/mois) dpe : : 235 kwh/M²/an. Ges : C : 11 kg co²/M²/anloyer 4 030€ + 170€ de charges. Honoraires locataire: code civil uniquement, hai : 12% du ...

Close to the chateau landon metro station, on the 1st floor with a lift, engel & Völkers is offering to let a 73m² furnished 3-room flat. The flat comprises an entrance hall leading to a large double living room, a separate fitted and equipped kitchen, a bedroom with dressing room, a bathroom and a separate toilet. Cellar in the 1st basement. Additional parking available (€150/month). Ecd: : 235 kwh/M²/year. Ghg: C: 11 kg co²/M²/yearrent: €4,030 + €170 utilities. Tenant fees: civil code only, hai: 12% of annual rent + 20% vat. Ref. W-02vbdkinformation on the risks to which this property is ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

